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Info-Famille 
Septembre-octobre 2024 

 

Mot de la présidente du conseil d’établissement, Mme Joannie Deragon 

Bonjour à tous,  

  

En premier lieu, j’aimerais me présenter, Joannie, membre du Conseil d’établissement (CÉ) depuis 4 ans. C’est 

avec une grande joie que j’entame ma troisième année en tant que présidente du CÉ.  Je suis très heureuse de 

débuter la prochaine année scolaire avec les autres membres du CÉ qui sont tout aussi dévoués et engagés 

que moi pour faire en sorte que chaque décision prise soit bénéfique pour le bon fonctionnement de l’école. 

  

Comme mentionné lors de l’assemblée générale de parents du 9 septembre dernier, cette année scolaire sera 

différente des autres puisque l’école accueille maintenant les 4,5 et 6eme année. Je suis certaine que tous 

ensemble nous pourrons faire en sorte que cela se passe bien pour tous et que chaque élève se sente en 

confiance au sein de l’école. 

  

Aussi, j’aimerais remercier tous ceux qui ont manifesté leur intérêt pour se joindre à l’organisme de 

participation des parents (OPP), je suis persuadée que nous aurons de belles activités qui agrémenteront le 

quotidien des élèves ! 

  

Sur ce, je vous souhaite un bel automne, loin des microbes ! Au plaisir d’échanger avec vous éventuellement. 

Joannie Deragon 
Présidente  
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Mot de la direction, M. Stéphane Bouthillier 

 
Bonjour chers parents, 

C’est avec un immense plaisir que nous vous présentons le premier Info-Famille de l’année scolaire 24-25. Le 
but de cette communication est de vous transmettre les informations importantes à connaître en lien avec 
l’école, ses activités, ses opérations annuelles, ses réalisations, ses règles, etc. Il vous servira d’aide-mémoire. 
Il sera donc important de le garder précieusement à porter de main afin que vous puissiez vous y référer au 
besoin. 

Il y aura 6 publications de l’Info-Famille par année (aux deux mois). Chaque période renferme son lot 
d’opérations où vous, les parents, serez interpellés. Nous vous demandons de prendre le temps de le lire 
jusqu’au bout. 

Nous souhaitons, par ce mode de communication, nous rapprocher de vous, les parents. Il est très important 
que tous les acteurs impliqués dans la réussite des élèves soient au même diapason. Et vous, les parents, vous 
êtes des acteurs de premier plan! Ce document est évolutif, c’est-à-dire qu’il pourrait changer de forme à tous 
moments et son contenu sera différent d’une fois à l’autre. 

Stéphane Bouthillier 
Directeur 

 

1. Rentrée scolaire 
 

C’est le 29 août dernier qu’a eu lieu la rentrée scolaire des élèves. C’est sous un soleil de plomb et 
une ambiance festive que l’équipe-école a accueilli ses 181 élèves! Cette année, nous utilisons la 
chanson « Les doigts » de Kevin Parents pour faire du pouce sur le développement de la 
collaboration dans notre école. En plus des valeurs de notre projet éducatif que sont le respect, 
l’engagement et le bien-être, nous souhaitons, tout au long de l’année, utiliser cette chanson 
comme hymne de ralliement. D’ailleurs, tous les premiers jours du mois, nous demandons à 
l’ensemble des élèves de l’école de se rassembler au gymnase pour entendre la thématique 
mensuelle. Celle du mois de septembre est « je fais des déplacements sécuritaires dans l’école ». 
Les élèves méritants recevront un certificat pour leurs bonnes actions au début du mois suivant, 
lors du prochain rassemblement. Le but de cet exercice est de souligner les bons coups de nos 
élèves et célébrer, ensemble, les bonnes actions. 
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2. assemblée générale annuelle des parents 

 

C’est hier soir (9 septembre) que s’est tenue l’assemblée générale annuelle des parents. La direction 
de l’école et la présidente du CÉ ont présenté le rapport annuel 23-24 aux participants de 
l’assemblée. Celui-ci sera accessible sur le site web de l’école dès que possible. De plus, un poste 
du conseil d’établissement a été comblé par Mme Marilène Lalande. Nous lui souhaitons la 
bienvenue comme nouvelle membre du CÉ. M. Serge Létourneau sera le nouveau représentant des 
parents de l’école au comité de parents du Centre de services scolaire des Grandes-Seigneuries. 

3. Dates à retenir en septembre-octobre 

 

Lundi 2 septembre 2024 Congé de la fête du travail 

Lundi 9 septembre 2024 

Assemblée générale annuelle des parents et composition des 

membres du CÉ 2024-2025 à partir de 18h30, suivi de la 

première rencontre de parents. 

Jeudi 19 septembre 2024 Activité souper hot-dog et cinéma plein-air à partir de 17h30. 

Vendredi 20 septembre 2024 
Journée pédagogique prévue au calendrier scolaire 

(Thématique du SDG : je décore la cour d’école) 

Lundi 14 octobre 2024 Congé de l’Action de Grâce (service de garde fermé) 

Mardi 15 octobre 2024 

Première communication aux parents : nous vous invitons à 

consulter le portail Mozaïk-Parent pour voir les commentaires 

des enseignants. Ceci se veut un premier « portrait » de votre 

enfant. 

29 octobre 2024 Photo scolaire des élèves de l’école 

31 octobre 2024 
Journée d’Halloween : des activités seront planifiées par 

les enseignantes. 
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4.  Service de garde, arrivée de l’automne et traiteur « Le Lunch » 

 

Voici quelques petits rappels concernant le service de garde : 

Débarcadère : Le débarcadère a comme utilité de déposer votre enfant le matin et de le reprendre 
en fin de journée. Nous vous demandons donc de limiter votre temps de présence afin d’aider au 
bon fonctionnement de celui-ci.  

Habillement : Les températures plus fraîches sont à nos portes, veillez à vous assurer d’envoyer des 
vêtements adaptés et bien identifier au nom de votre enfant (veste, mitaines, chapeau, cache-cou, 
bottes, etc.) il faudra de plus, prévoir quelques paires de bas de rechange dans le sac de votre 
enfant. 

Traiteur : le traiteur ne fournit pas d’ustensiles avec les repas, il faudra en prévoir dans la boîte à 
lunch de votre enfant.  

P.S. nous souhaitons faire un petit rappel concernant les retards au service de garde le soir. Nous 
rappelons à tous les utilisateurs du service de garde que celui-ci ferme à 17h30. 

5. Retards des élèves à l’école 

 

RAPPEL, RAPPEL, RAPPEL, nous vous rappelons que votre enfant doit être présent à l’heure tous les 
jours. L’arrivée d’un élève après les heures prévues occasionne beaucoup de dérangement dans nos 
classes! Le matin, sa présence est requise pour 7 h 51 et le midi pour 12 h 37. La passerelle donnant 
sur la cour d’école sera ouverte jusqu’à 7h55 le matin et 12h41 l’après-midi. Nous vous demandons 
de diriger votre enfant vers la cour de l’école si la deuxième cloche n’est pas sonnée. Mme Marie-
Pier sera présente pour les accueillir. Pour les enfants qui arriveraient en retard, il serait important 
de leur dire de passer par la porte principale et le secrétariat, car il n’y a plus personne sur la cour 
d’école après la cloche de 7h55 (début des cours!) et 12h41 (début des cours l’après-midi!). 
 
Aux parents qui passent par la porte principale avec leur enfant (retard) : nous vous demandons de 
rester dans le sas d’entrée et de laisser seulement votre enfant entrer dans l’école. Le personnel est 
sur place pour l’accueillir. Ceci dans le but d’éviter un va-et-vient inutile.  
 
Merci de votre collaboration! 
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6. Conseil d’établissement 2024-2025 

 
Voici la composition des membres de notre conseil d’établissement 2024-2025 : 
 
Membres parents :  
Mme Joannie Deragon  
Mme Claudia Goulet        
Mme Caroline Deneault 
M. Serge Létourneau (représentant au comité de parents) 
Mme Marilène Lalande 
 
Personnel de l’école : 
Mme Dominique Fourestié (enseignante) 
Mme Nathalie Rouleau (enseignante)   
Mme Fanny Lamoureux (technicienne du SDG) 
M. Stéphane Bouthillier (directeur de l’école) 
 
Les dates des séances du conseil d’établissement, pour l’année 2024-2024, seront déterminées lors 
de notre première rencontre. 
 

 

Nous vous avons fait parvenir, lors de la rentrée scolaire, un document intitulé « Trousse 

d’informations pour une année réussie ». Celle-ci renferme une foule d’informations à connaître. 

Elle peut répondre à plusieurs questions que vous vous posez à l’occasion. Nous vous invitons à la 

consulter régulièrement. 

 

 

En juillet dernier, nous avons fait appel à vous pour que nous puissions trouver des bénévoles pour 
la bibliothèque. En somme, nous avons besoin de personnes qui assureraient le bon 
fonctionnement de notre bibliothèque. Les tâches à accomplir sont les suivantes : prêts de livre, 
retours des livres, classement des livres dans les rayons, couverture des nouveaux livres, etc. Une 
formation sera offerte sur place. Dès que nous aurons constitué une équipe de bénévoles, nous 
pourrons offrir le service de la bibliothèque aux élèves. Si vous souhaitez nous faire cadeau de 
quelques heures de votre temps par semaine, nous vous invitons à transmettre vos coordonnées à 
Mme Kimberley Lavoie-Lalande à l’adresse courriel suivante : kimberly.lavoie@cssdgs.gouv.qc.ca  

7.  Trousse d’informations pour une année réussie! 

8. Bibliothèque 

mailto:kimberly.lavoie@cssdgs.gouv.qc.ca
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Encore cette année, nous souhaitons offrir des activités parascolaires aux élèves. Officiellement, les 

cours de dessins seront de retour cette année. Vous recevrez les informations sous peu pour les 

inscriptions. Nous sommes aussi sur le point de vous offrir une activité parascolaire qui sera offerte 

aux élèves de 3e à 6e année, et qui se passera 100% en anglais. Il s’agira de jeux de cartes (style 

Pokémon ou Magic). Tous les détails vous seront acheminés dans les prochains jours. 

 

C’est avec un immense plaisir que nous vous recevrons à l’école jeudi le 19 septembre à partir de 
17h30. Nous offrirons hot dog, chips et jus pour l’occasion. Tous les élèves de l’école, ainsi que leur 
parents et amis, sont conviés à cette soirée. Le but de cette activité est de rassembler la 
communauté de l’école Jacques-Barclay afin de créer des moments d’échanges. De plus, des 
organismes communautaires de la région seront présents sur place pour faire la promotion de leurs 
services. Ce sera aussi un bon moment pour visiter la nouvelle partie de l’école. 

Afin de réaliser cette activité en un aussi court laps de temps, il nous faudra un coup de main de 
plusieurs parents bénévoles! Nous vous invitons à remplir le questionnaire suivant afin de vous 
sonder sur vos intentions (présence, bénévolat, prêt de BBQ etc.). Merci de prendre le temps de le 
remplir. 

Cliquez ici pour répondre au sondage 

Les coûts de cette soirée : 5$ par personne (les profits serviront à financer les activités de l’école). 
En cas de pluie, l’activité se déroulera à l’intérieur (nous ferons cuire les hot dogs à l’extérieur sous 
de petits chapiteaux). Nous vous demandons d’apporter vos chaises pliantes et vos doudous (pour 
la fraîcheur de l’automne) pour votre confort. 

Merci de faire partie de notre belle communauté! 

 

 

 

9. Activités parascolaires à venir 

10. Soirée familiale « souper hot dog et cinéma » 19 septembre 

https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=ROmSjqz7r0qDi2rOzIAlrw7oiVMHtXVKrGTcuD9tdy1UNE05NDAyMkZPWTU0REcwUlNSU1UyUjhMTS4u
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Les élèves du primaire pratiquent actuellement la course à pied lors des cours d’éducation physique. 

Une sélection de 4 élèves par niveau (2 garçons et 2 filles) sera faite par Mme Tanya (pour un total 

de 24 élèves) afin que ceux-ci participent au cross-country annuel du sport scolaire du CSS des 

Grandes-Seigneuries. Cette course aura lieu le 10 octobre prochain (remise au 11 octobre en cas 

de pluie) et se déroulera au Récréoparc de la ville de Sainte-Catherine. Les élèves seront choisis 

selon leur niveau d’intérêt et d’engagement lors des cours d’éducation physique. Nous leur 

souhaitons un bon entraînement et bonne chance aux élèves qui seront sélectionné(es). 

 

                                                

Stéphane Bouthillier                                                  

Directeur de l'école Jacques-Barclay                    

11.  Informations complémentaires 


